

ADDRESS

Raih Prestasi Gemilang di Lomba Aksiora, IGRA Kota Solok Gelar Syukuran dan Penyerahan Hadiah

JIS Sumbar - KOTASOLOK.ADDRESS.CO.ID

Dec 4, 2024 - 14:44



SOLOK KOTA – Ikatan Guru Raudhatul Athfal (IGRA) Kota Solok menggelar acara Kelompok Kerja Guru (KKG) sekaligus syukuran dan penyerahan hadiah kepada para pemenang lomba Aksiora di Mifan Waterpark, Padang Panjang, pada Selasa, 3 Desember 2024. Acara yang dihadiri oleh 41 guru dan kepala RA

se-Kota Solok ini menjadi ajang apresiasi bagi prestasi para peserta lomba serta kesempatan untuk mempererat silaturahmi antar pengurus IGRA.

Prestasi IGRA Kota Solok di Lomba Aksiara

Dalam kegiatan lomba Aksiara yang diselenggarakan di Mifan Waterpark, IGRA Kota Solok berhasil mencatatkan prestasi gemilang dengan meraih piala dari berbagai kategori lomba yang diikuti. Prestasi tersebut mencakup:

- **Juara 1** Lomba Alat Peraga Edukatif (APE) Guru
- **Juara 2** Lomba Pildacil PA (Pildacil Anak)
- **Juara 3** Lomba Senam Profil Pancasila Anak
- **Juara Harapan 2** Lomba Pildacil PI (Pildacil Ibu)
- **Juara Harapan 3** Lomba Grafito

Ketua IGRA Kota Solok, Ernawanti, mengungkapkan rasa bangga atas pencapaian tersebut dan memberikan apresiasi kepada semua peserta yang berpartisipasi dalam lomba. "Prestasi ini adalah bukti dedikasi dan semangat para guru dalam meningkatkan kualitas pendidikan anak-anak di Kota Solok. Semoga pencapaian ini dapat menjadi motivasi untuk terus berkembang di masa depan," ujarnya.

Penyerahan Hadiah oleh Pihak Terkait

Dalam kesempatan yang sama, acara syukuran ini juga dihadiri oleh Kepala Kemenag Kota Solok, Mustafa, yang memberikan apresiasi tinggi terhadap seluruh kegiatan yang telah dilaksanakan IGRA, baik di tingkat kota maupun provinsi. Mustafa turut menyerahkan hadiah kepada para pemenang lomba sebagai bentuk penghargaan atas kerja keras dan prestasi mereka.

Persiapan Pentas Seni RA 2024

IGRA Kota Solok tidak hanya fokus pada lomba Aksiara, namun juga telah menyiapkan kegiatan mendatang. Salah satunya adalah Pentas Seni RA yang akan digelar pada 18 Desember 2024. Untuk itu, IGRA Kota Solok akan segera membentuk panitia untuk mempersiapkan acara yang diharapkan dapat menjadi wadah kreativitas dan prestasi anak-anak Raudhatul Athfal di Kota Solok.

Apresiasi Kepala Kemenag Kota Solok

Mustafa juga menekankan pentingnya dedikasi para guru dan tenaga pendidik dalam mendukung kemajuan pendidikan anak-anak di tingkat Raudhatul Athfal. "Keberhasilan ini mencerminkan komitmen IGRA dan guru-guru RA dalam memberikan pendidikan berkualitas. Semoga prestasi ini menjadi motivasi bagi semua pihak untuk terus berinovasi dalam dunia pendidikan," tambahnya.

Dengan semangat kebersamaan dan dedikasi yang tinggi, IGRA Kota Solok berkomitmen untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan anak-anak di Kota Solok dan berharap kegiatan-kegiatan positif seperti ini terus berlanjut untuk kemajuan pendidikan Islam yang lebih baik.